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ABSTRAK 

 

Iko Hardiansyah, Ahmad. NIM, 2110911027, 2024. Pola Asuh Orang Tua Dalam 

Pembentukan Ahlak Anak Di Dusun Krajan Desa Glundengan Kecamatan 

Wuluhan Tahun 2024/2025. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama 

Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jember, 

Pembimbing (I) Dr. Bahar Agus Setiawan, S. Th.I., M.M.Pd, (II) Badrut 

Tamami, M. Pd. I., S. Pd. I. 

Kata Kunci: Pola Asuh, Ahlak Anak, Pendidikan Keluarga 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pola asuh orang tua dalam membentuk 

ahlak anak di Dusun Krajan, Desa Glundengan, Kecamatan Wuluhan, pada tahun 

2024/2025. Latar belakang penelitian ini adalah kekhawatiran terhadap perilaku 

anak-anak yang menunjukkan gejala penurunan moral, seperti suka berbohong, 

membantah orang tua, dan kurang membiasakan sikap Islami dalam keseharian. 

Menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus, data diperoleh 

melalui observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi terhadap orang tua 

dan anak-anak di lingkungan tersebut. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pola 

asuh yang diterapkan sangat bervariasi, namun mayoritas belum sepenuhnya 

mengacu pada prinsip-prinsip pendidikan Islam. Faktor internal seperti kesibukan 

orang tua dan kurangnya kesepahaman dalam keluarga, serta faktor eksternal 

seperti pengaruh lingkungan dan media digital, menjadi kendala dalam penerapan 

pola asuh yang efektif. Penelitian ini menegaskan pentingnya peran aktif orang tua 

sebagai pendidik utama dan perlunya penguatan nilai-nilai moral dalam 

pengasuhan anak untuk menciptakan generasi yang berahlak mulia.  
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ABSTRACT 

 

Iko Hardiansyah, Ahmad. NIM: 2110911027, 2024. Parenting Styles in Shaping 

Children's Morals in Krajan Hamlet, Glundengan Village, Wuluhan 

District, Academic Year 2024/2025. Undergraduate Thesis, Islamic 

Education Study Program, Faculty of Islamic Studies, Muhammadiyah 

University of Jember. Advisors: (I) Dr. Bahar Agus Setiawan, S.Th.I., 

M.M.Pd., (II) Badrut Tamami, M.Pd.I., S.Pd.I. 

Keywords: Parenting Style, Children’s Morals, Family Education 

This study aims to analyze parenting patterns in shaping children's morals in 

Krajan Hamlet, Glundengan Village, Wuluhan District, in 2024/2025. The 

background of this study is concern about the behavior of children who show 

symptoms of moral decline, such as lying, contradicting parents, and not 

practicing Islamic attitudes in everyday life. Using a qualitative approach with a 

case study method, data was obtained through observation, in-depth interviews, 

and documentation of parents and children in the environment. The results of the 

study showed that the parenting patterns applied varied greatly, but the majority 

did not fully refer to the principles of Islamic education. Internal factors such as 

parents' busyness and lack of understanding in the family, as well as external 

factors such as environmental influences and digital media, are obstacles to the 

implementation of effective parenting patterns. This study emphasizes the 

importance of the active role of parents as primary educators and the need to 

strengthen moral values in child care to create a generation with noble morals.  
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 خلاصة

 

ّٔبط اٌتزبيت في تىىيٓ اٌميُ أ. ١١١٢، ١٠٠١١٠٠١١٢ إيىى هبرديبٔسيبٖ، أحّذ. اٌّعهذ اٌىطٕي ٌلإدارة،

 .0002/0002الأطفبي في لزيت وزاجبْ، لزيت جٍىٔذيٕجبْ، ِمبطعت وٌىهبْ، الأخلاليت ٌذي 

أطزوحت، بزٔبِج دراسبث اٌتزبيت اٌذيٕيت الإسلاِيت، وٍيت اٌذراسبث الإسلاِيت، جبِعت اٌّحّذيت 

في جّبز. اٌّشزفىْ: )أ( اٌذوتىر بهبر أغىس سيتيبواْ، ِبجستيز في اٌلاهىث، ِبجستيز في 

 .ببدروث تبِبِي، ِبجستيز في إدارة الأعّبي، ِبجستيز في إدارة الأعّبي إدارة الأعّبي، )ة(

  الكلمات المفتاحية: أسلوب التربية، أخلاقيات الأطفال، التربية الأسرية

تهذف هذٖ اٌذراست إًٌ تحٍيً أّٔبط اٌتزبيت في تشىيً أخلاق الأطفبي في لزيت وزاجبْ، لزيت جٍىٔذيٕجبْ، 

. وتتعٍك خٍفيت هذٖ اٌذراست بسٍىن الأطفبي اٌذيٓ يظهزوْ أعزاض 0002/0002ِٕطمت وٌىهبْ، في عبِي 

اٌتذهىر الأخلالي، ِثً اٌىذة، وِعبرضت اٌىاٌذيٓ، وعذَ ِّبرست اٌّىالف الإسلاِيت في اٌحيبة اٌيىِيت. 

ث وببستخذاَ ٔهج ٔىعي ِع طزيمت دراست اٌحبٌت، تُ اٌحصىي عًٍ اٌبيبٔبث ِٓ خلاي اٌّلاحظت واٌّمببلا

اٌّتعّمت وتىثيك الآببء والأطفبي في اٌبيئت. وأظهزث ٔتبئج اٌذراست أْ أّٔبط اٌتزبيت لذ تُ تطبيمهب بشىً 

وبيز، وٌىٓ اٌغبٌبيت ٌُ تشيز بشىً وبًِ إًٌ ِببدئ اٌتزبيت الإسلاِيت. وتشىً اٌعىاًِ اٌذاخٍيت ِثً أشغبي 

ِثً اٌتأثيزاث اٌبيئيت واٌىسبئط اٌزلّيت، عمببث  اٌىاٌذيٓ ولٍت اٌفهُ في الأسزة، ووذٌه اٌعىاًِ اٌخبرجيت

أِبَ تٕفيذ أّٔبط اٌتزبيت اٌفعبٌت. وتؤوذ هذٖ اٌذراست عًٍ أهّيت اٌذور اٌفعبي ٌٍىاٌذيٓ وّعٍّيٓ أسبسييٓ 

 .وضزورة تعزيز اٌميُ الأخلاليت في رعبيت اٌطفً لإٔشبء جيً يتّتع ببلأخلاق إٌبيٍت

 

 

 


